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В ПОДОЛЬСКЕ ДОЛЖНО 
БЫТЬ ЧИСТО И КОМФОРТНО 
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ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ 

Стоит отметить, что кон-
троль за порядком в окру-
ге не ослабляется ни зи-
мой, ни летом. Глава 
округа регулярно лично 
осматривает территории, 
фиксируя все недоработ-
ки управляющих и под-
рядных организаций, а 
также собственников зе-
мельных участков, строе-
ний и сооружений на вве-
ренных им территориях 
и в общественных про-
странствах. Однако мно-
гим из ответственных лиц 
по-прежнему не хватает 
усердия, – проблемы есть, 
и никто их не отрицает. 

«Главные – содержание 
мусоросборочных площадок, 
граффити, несвоевременный 
окос травы и вывоз порубоч-
ных остатков, размещение 
незаконной рекламы», – со-
общает «Официальный По-
дольск». 

Особенно много претен-
зий в летний период – к вла-
дельцам коммерческих и 
торговых объектов, которые 
обязаны следить за приле-
гающей к их собственности 
территорией, однако не всег-
да уделяют этому достаточ-
но внимания и сил. 

«Место, на котором распо-
лагается магазин или неста-
ционарный торговый объект, 
должно быть чистым и ухо-
женным, в том числе и в ра-

диусе до 50 метров вокруг. То 
же самое касается и различ-
ных производств, особенно 
расположенных в микрорай-
оне Силикатная и по Домоде-
довскому шоссе», – сообщает-
ся на сайте администрации 
городского округа. 

По словам главы Подоль-
ска, работа по контролю за ка-
чеством содержания обще-
ственных пространств должна 
вестись постоянно, а не время 
от времени. Больше того, под-
ход должен быть системным, 
что поможет последовательно 
искоренять застарелые про-
блемы и не допускать возник-
новения новых. 

«Разграничить зоны от-
ветственности и закрепить 
участки, четче организовать 
взаимодействие между всеми 
муниципальными и частны-
ми службами – все это долж-
но быть завершено в самые 
ближайшие дни», – такие ука-
зания сотрудникам профиль-
ных ведомств дал Дмитрий 
Жариков в ходе аппаратно-
го совещания. И добавил, что 
от них еженедельные отчеты, 
а сам будет лично проверять 
состояние территорий, уделяя 
особенно пристальное вни-
мание тем из них, на которые 
поступают жалобы от жите-
лей Подольска. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск/подольск-
администрация.рф

Порядок 
во всем и везде       
Сложные и проблемные вопросы содержания городских 
территорий стали основной темой недавнего аппаратного 
совещания, которое состоялось в администрации городского 
округа Подольск под председательством главы Дмитрия 
Жарикова 
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Так, на днях Дмитрий Жариков 
вместе с председателем Совета 
депутатов городского округа 
Алексеем Никулиным, депута-
тами горсовета, руководителя-
ми управляющих организаций 
и профильными специалистами 
пешком прошел по дворам не-
скольких микрорайонов – 3-й, 
Юбилейный, Юго-Западный, 
Фетищево. 

«Главные замечания – некаче-
ственная уборка, несвоевремен-
ный покос травы, ямы на доро-
гах. Все выявленные недочеты 
дал поручение устранить в бли-
жайшее время. Состояние дворов 
является приоритетом для созда-
ния комфортной городской среды, 
внимание на это не раз обращал 
Губернатор Московской области 
Андрей Воробьев. Поэтому им 
необходимо уделять не меньше 
внимания, чем общественным 
пространствам», – отметил глава 
по завершении мероприятия.   

Днем позже объектами инспек-
ции стали дворовые территории и 
общественные пространства ми-
крорайонов Ивановский и Высот-
ный. В частности – улицы Высот-
ная, Маштакова и Гайдара. «На 
каждой выявили все те же пробле-
мы – несвоевременный покос тра-
вы, плохую уборку, граффити на 
фасадах, незаконные рекламные 
конструкции. Во время обхода по-
общались с жителями. Все жалобы 
зафиксировали. Управляющей ор-
ганизации даны поручения устра-
нить замечания в кратчайшие сро-
ки», – сказал глава округа. 

Он также отметил, что во вре-
мя обхода удалось оценить и ход 
благоустройства сквера 200-ле-
тия Подольска. «Важно, чтобы не 
только соблюдались сроки и ка-
чество работ, но и своевремен-
но ликвидировались порубочные 
остатки. Обратил на это внимание 
подрядчиков», – подчеркнул Дми-
трий Жариков. 

Проверке на прошлой неде-
ле подверглись и Шепчинки, где 
также было обнаружено нема-
ло недоработок как со стороны 
управляющих компаний, так и со 
стороны городских коммуналь-
ных служб. Например, на Боль-
шой Серпуховской выявили по-
вреждения резинового покрытия 
на спортивной площадке, – оно 
требует замены. «Дал поручения 
ответственным специалистам 
устранить замечания в кратчай-
шие сроки. Лично проконтроли-
рую результаты», – написал в сво-
ем телеграм-канале глава округа.    

И добавил, что во всех дво-
рах Подольска без исключения 
должны быть чистота и поря-
док. «Подобные выездные провер-
ки продолжу и дальше. Отдельно 
проконтролирую качество и опе-
ративность проведенной работы 
по устранению нареканий», – под-
черкнул Дмитрий Жариков. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

В Подольске должно 
быть чисто и комфортно      
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков продолжает лично проверять 
качество содержания дворовых и общественных пространств, – таким образом удается 
не только наладить обратную связь с жителями, но и сформировать максимально 
объективное мнение о том, насколько добросовестно выполняют свои обязанности 
коммунальные службы

Дмитрий 
ЖАРИКОВ, 
глава городского 
округа Подольск:

– Содержание дворов и улиц 
напрямую влияет на настроение 
людей. Губернатор Московской 
области Андрей Воробьев также 
уделяет этой теме особое внимание. 
Будем и дальше проводить 
мониторинг качества работы 
коммунальных служб. Важно, чтобы 
все ответственные службы работали 
слаженно и качественно не на 
словах, а на деле.

”
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На днях вместе с предсе-
дателем Совета депута-
тов Алексеем Никулиным 
такую встречу он провел 
на предприятии ООО «Ор-
торент», которое являет-
ся официальным предста-
вителем ведущих мировых 
производителей реабили-
тационного оборудования 
на территории Российской 
Федерации. За годы рабо-
ты компания выпустила 
более 30 видов аппаратов 
для взрослой и детской ре-
абилитации по 10-и меди-
цинским направлениям и 
оснастила свыше 1500 ле-
чебно-профилактических 
государственных и част-
ных учреждений, – сооб-
щается в телеграм-канале 
местного отделения партии 
«Единая Россия».

Отмечается, что участни-
ков мероприятия волновали 
вопросы графика приема ме-
дицинских специалистов уз-
кой направленности в микро-
районе Климовск, проблемы 
утилизации мусора на сель-
скохозяйственных землях 
в деревне Лучинское, рабо-
та общественного транспор-
та, сноса аварийных домов, 
проблемы в сфере жилищно-

коммунального хозяйства и 
другое.

«Очень важно продол-
жать подобный формат вза-
имодействия и не просто 
отчитываться, а именно на-
ходить проблемные места и 
оперативно реагировать на 
них. Темы, прозвучавшие се-
годня, показывают, что мы 
на верном пути, но нам еще 
есть над чем работать. Уве-
рен, что при тесном сотруд-
ничестве с правительством 
региона, а также поддержке 
Губернатора Московской об-
ласти, участии самих жите-
лей мы сделаем Городской 
округ более комфортным, 
благоустроенным и прият-
ным для жизни», – сказал 
Дмитрий Жариков.    

Глава подчеркнул, что по 
ряду обращений уже начата 
работа, а большую часть со-
общений и предложений он 
взял под личный контроль. 
Всем заявителям обязатель-
но будут даны ответы. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал местно-
го отделения партии «Единая 
Россия» / @ergopodolsk

Если переводить процен-
ты в цифры, то паспор-
та готовы для 400 МКД из 
1993 расположенных в го-
родском округе, и это от-
личный показатель, учиты-

вая, что на дворе – начало 
июля. К концу недели это 
количество будет увеличе-
но как минимум вдвое, – 
пишет «Официальный По-
дольск».

«Ремонт кровли,  цен-
трального отопления, го-
рячего и холодного водо-
снабжения, водоотведения 
и  канализации ,  сантех -
нические и электоромон-
тажные работы, изоляция 
трубопроводов, приведе-
ние в порядок швов, фаса-
дов – все это должно быть 

выполнено к сентябрю во 
всех многоквартирных до-
мах», – говорится в тексте 
публикации. 

Добавляется, что специа-
листы также приступили к 
профилактическому ремонту 
на семи котельных, провели 
гидравлические испытания 
на 35 котельных и ЦТП, про-
верили более 154 тысяч ме-
тров сетей. 

А строительство объек-
та на Почтовой улице и мо-
дернизация котельной ОАО 

«ПТЭК» и вовсе находится на 
особом контроле у главы го-
родского округа Дмитрия 
Жарикова. «Он лично будет 
проверять весь обширный 
спектр работ», – сообщили в 
администрации муниципа-
литета. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

на повестке

Более трети пути пройдено  
По данным на конец июня, около 20% многоквартирных домов городского округа 
Подольск получили паспорта готовности к предстоящему отопительному сезону,  – 
об этом стало известно в ходе аппаратного совещания, которое состоялось в 
администрации муниципалитета 

Открытый диалог
Глава Подольска Дмитрий Жариков продолжает проводить встречи с трудовыми 
коллективами ведущих предприятий городского округа, – такой формат общения стал 
доброй традицией 

Дмитрий 
ЖАРИКОВ, 
глава городского округа 
Подольск:

– Погашение задолженности перед 
ресурсоснабжающими организациями, 
ведение претензионной работы с 
должниками – этим важным вопросам 
также необходимо повышенное 
внимание специалистов.

”

Встречи с трудовыми 
коллективами ведущих 

предприятий Подольска – 
это действенный механизм, 

позволяющий получить обратную 
связь от жителей округа и 

отработать каждый вопрос, 
который задают люди
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Комплексному 
благоустройству дан старт 
В городском округе Подольск стартовали работы по приведению в порядок дворовых 
территорий. В рамках программы «Комплексное благоустройство» проводится ремонт 
тротуаров и внутриквартальных проездов, а также обустраиваются дополнительные 
парковочные карманы, – сообщает «Официальный Подольск»

Пешком по городу    
Как минимум по 18 адресам в Подольске в этом 
году будут проложены новые тротуары, – работы 
уже стартовали в рамках соответствующей 
программы губернатора Московской области 

Программа по благоустройству «народных троп» 
впервые была представлена жителям Московской об-
ласти в 2021 году по инициативе губернатора Андрея 
Воробьева, и сразу стала беспрецедентно популярной 
у жителей муниципалитетов региона, в том числе го-
родского округа Подольск. Ее цель – сделать жизнь 
пешеходов комфортнее за счет укладки асфальта на 
стихийные тропинки , которые раньше в межсезонье 
и в дождливую погоду превращались в непроходи-
мые топи. А ведь именно по таким дорожкам люди 
«срезают» дорогу к школам, больницам, автобусным 
остановкам и магазинам. 

В этом году году в асфальт до конца августа оде-
нут тротуары по 18 адресам:

 ул. Сосновая, д. 2к1, 2к2, 2к3;
 ул. Курская. д.д. 4, 2, 4а, Февральская, д. 2б;
 Большая Ивановская, д.14/61,16;
 Революционный пр-т, д. 88, 
 ул. Карла Маркса, д. 57;
 ул. Молодёжная, д.15;
 с. Сынково (от детского сада до дома № 3);
 ул. Веллинга, д. 10, 10а, 12;
 ул. Комсомольская, д. 86, 90А;
 ул. Машиностроителей, д. 12, 14, 16;
 ул. Молодежная, д. 11, 11а, 11б, 13 (участок 1);
 ул. Машиностроителей, д. 12, 14, 16;
 ул. Молодежная, д. 11, 11а, 11б, 13 (участок 2);
 ул. Машиностроителей, д. 12, 14, 16;
 ул. Молодежная, д. 11, 11а, 11б, 13 (участок 3);
 ул. Машиностроителей, д. 12,14,16;
 ул. Молодежная, д. 11, 11а, 11б, 13 (участок 4);
 ул. Парадный проезд, д. 8;
 ул. Пионерская, д. 15 к.1, к. 2, к. 3, 19, 21;
 ул. Победы, д. 11,13;
 ул. Ватутина, д. 48;
 ул. Правды, д. 24, 24а, 26;
 ул. Рабочая, д.11;
 ул. Мраморная, д. 1/13;
 ул. Свердлова, д. 43, 43а, 41, 41а;
 ул. Халатова, д. 4;
 ул. Шаталова, д.4.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администрации го-
родского округа Подольск / подольск-администрация.рф 

В соответствии с поруче-
нием Губернатора Москов-
ской области Андрея Воро-
бьева одним из ключевых 
направлений в сфере ЖКХ 
определено ежегодное ком-
плексное благоустройство не 
менее 10% дворовых терри-
торий. Оно предусматрива-
ет приведение в нормативное 
состояние (это может быть 
обустройство новых или мо-
дернизация имеющихся эле-
ментов) в соответствии с тре-
бованиями, установленными 
Законом Московской обла-
сти №191/2014-ОЗ «О благо-
устройстве в Московской об-
ласти» детских площадок, 
парковочных мест, элемен-
тов наружного освещения, 
контейнерных площадок для 
сбора твердых бытовых отхо-
дов, а также озеленение тер-
ритории. 

Как сообщается на офици-
альном сайте администрации 
городского округа Подольск, 
в настоящее время подряд-
чики уже приступили к за-
мене асфальта по следующим 
адресам:

 ул. Вокзальная, 1, 3
 Красногвардейский б-р, 33, 

35, 37
 Красногвардейский б-р, 29, 

29Б, 29А, 31;
 ул. Клемента Готвальда, 17, 

17А, 19, 19А.

Работы будут завершены 
до 20 июля текущего года, а 
далее рабочие приступят к до-
рожному ремонту по адресам:
 ул. Машиностроителей, 22, 

24А, 26, 26А;
 ул. Машиностроителей, 4, 6, 8, 10;

 ул. Чайковского, 50, ул. Школь-
ная, 39.

Срок завершения – 18 авгу-
ста.

«До 1 сентября в данных 
дворовых территориях модер-
низируют линии уличного ос-
вещения. Оголенные провода 
будут заменены на изолиро-
ванные, старые светильники 
заменены на новые и будут 
установлены дополнитель-
ные светильники в местах, 
где это необходимо», – пишет 
«Официальный Подольск».

Кроме того, до осени плани-
руется построить новую пло-
щадку для Воркаута у дома №3 
по улице Вокзальной, а во дво-
рах домов 4, 6, 8, 10, 22 и 24 по 
улице Машиностроителей, 33, 
35, 37 по улице Красногвардей-
ской,  дома 50 по Чайковского 
и 39 по Школьной построят но-
вые детские площадки. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 
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Сертификаты 
были выданы в 
рамках реализации 
государственной 
программы Московской 
области «Жилище». 
«Теперь юные подольчане 
могут самостоятельно 
выбрать понравившуюся 
квартиру в любом 
муниципалитете региона», 
– отметил глава округа.  

«Виктории Пашкиной со-
всем недавно исполнилось 
18 лет. Воспитанием ребен-
ка занималась тетя. В на-
стоящее время девушка 

планирует поступать в пе-
дагогический университет, а 
квартиру будет приобретать 
в родном Подольске. 

Похожая история и у во-
семнадцатилетней Юлии 
Чижовой. Под свою опеку 
девочку взяла бабушка. В бли-
жайшее время Юлия плани-
рует создать уже свою соб-
ственную семью и квартира 
станет отличным подспо-
рьем. Еще один сертификат 
получил девятнадцатилет-
ний Максим Саламатов. Он 
сирота. В настоящее время 
учится на повара в Подоль-
ском колледже им. А. В. Ни-
кулина и тоже, как и девушки, 

планирует приобретать свое 
жилье в любимом округе», – 
написал Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале. 

Он подчеркнул, что при-
обретение собственного жи-
лья  – большой шаг во взрос-
лую и самостоятельную 
жизнь. «Уверен, что все не-
взгоды останутся позади, 
а впереди вас ждут новые 
свершения и достижения. Вы 

будете достойными жителя-
ми Городского округа, Под-
московья и страны. А мы в 
свою очередь поддержим вас 
на жизненном пути», – доба-
вил глава округа. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Летние трудовые бригады 
школьников продолжают 
украшать и приводить 
в порядок микрорайоны 
Большого Подольска. Как 
сообщается на официальном 
сайте администрации 
муниципалитета, за июнь 
подростки высадили по 
меньшей мере тысячу петуний, 
настурций и бархатцев. 

«Ребята,  находящиеся в тру-
довых бригадах,  в рамках лет-
ней кампании активно помогают в 
благоустройстве прилегающих тер-

ритории учреждений по работе с 
молодежью.Так, трудовые брига-
ды МУ «Дворец молодежи» и лагеря 
труда и отдыха для подростков МУ 
ЦСППМ «Юность» пропололи клум-
бы и украсили цветами улицы горо-
да. Яркие растения высадили сразу 
на нескольких общественных терри-
ториях: на бульваре Юности, у Вы-
ставочного зала, у памятника В. Ле-
нина и в п. Дубровицы», – говорится 
в тексте публикации.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

наш город

Чтобы было красиво  
Более тысяч цветущих растений высадили юные подольчане из 
трудовых отрядов на территории муниципалитета 

На пороге новой жизни   
Трое юных подольчан из категории детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей получили сертификаты на приобретение собственных квартир, – 
документы ребятам вручил глава городского округа Дмитрий Жариков 

Дмитрий 
ЖАРИКОВ, 
глава городского округа 
Подольск:

– Благодаря реализации феде-
ральной программы и внима-
нию со стороны Губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьева в этом году обе-
спечим собственным жильем 
43 ребенка-сироты и тех, кто 
остался без попечения роди-
телей. Напомню, что это на 12 
ребят больше чем в прошлом. 
Обязательно будем отслежи-
вать судьбу каждого, придем 
на помощь в случае необходи-
мости.

”

На днях стало известно о том, что срок действия программы 
выдачи жилищных сертификатов детям-сиротам в 
Подмосковье продлили до 1 ноября. По словам министра 
социального развития региона Людмилы Болатаевой, в этом 
году в Московской области будут обеспечены жильем 
876 сирот. Из них 310 изъявили желание приобрести квартиры 
самостоятельно с помощью жилищного сертификата. 
Региональный бюджет выделил на эти цели почти 
4 миллиарда рублей. 



6 лучшее – детям 
В Подольске действительно 
функционирует три лагеря: му-
ниципальные «Ромашка» и «Ро-
дина» и лагерь федерального 
подчинения «Полюс». Все они от-
крыли свои двери для школьни-
ков в начале июня. 

На днях детско-юношеский оз-
доровительный центр «Родина», 
где отдохнут этим летом более 750 
юных подольчан, с проверкой по-
сетили глава муниципалитета 
Дмитрий Жариков, руководитель 
фракции партии «Единая Россия» 
Любовь Ушанева, а также депутат 
Горсовета Юрий Стрелков, – сообща-
ет телеграм-канал местного отделе-
ния партии «Единая Россия». 

«Ранее здесь были размещены се-
мьи с детьми из Белгородской об-
ласти. Городской округ одним из 
первых в Подмосковье принял бе-
женцев из приграничных террито-
рий. Сейчас в лагере отдыхают 230 
ребят в возрасте от 7 до 15 лет, в том 
числе и дети участников СВО. Для 
этого созданы все необходимые ус-
ловия», – говорится в сообщении. 

По словам главы округа Дмитрия 
Жарикова, который прогулялся по 
территории, заглянув в корпуса, сто-
ловую и спортивный блок, для ре-
бят здесь созданы прекрасные усло-
вия.     

 «Маленькие подольчане в на-
дежных руках. В ходе проверки ла-
геря осмотрели комнаты, столовую 
и спортивный корпус с бассейном. 
Пообщались со старшими ребятами, 
персоналом. Все, как один, доволь-
ны питанием и предложенным до-
сугом. Первая смена проходит под 
названием: «Мой народ – мое богат-
ство». Воспитанники изучают куль-
турное многообразие нашей стра-
ны, историю и традиции. Уверен, 
что добрые воспоминания о лагере 
останутся с ними надолго», – сказал 
Дмитрий Жариков.   

Также на прошлой неделе был 
проверен еще один центр детского 
летнего отдыха – «Ромашка», распо-
ложенный в районе деревни Боро-
дино. В инспекции приняли участие 
в том числе заместитель главы 
округа Татьяна Ропот и председа-
тель комитета по делам молодежи 
Ольга Соколова. Как сообщает «Офи-
циальный Подольск», в ходе визита 
был проведен мониторинг условий 
проживания и питания детей. «Про-
верили сроки годности продуктов, 
процесс приготовления и соответ-
ствие меню. По итогу нареканий не 
выявили», – говорится в тексте пу-
бликации. Отмечается, что всего в 
оздоровительном лагере «Ромашка» 
сейчас отдыхает более 130 детей, 
среди которых трое детей участни-
ков СВО, более 20 ребят из неблаго-
получных семей и более 30 детей 
из семей работников муниципаль-
ных учреждений, финансируемых 
за счет бюджета округа.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф; 
телеграм-канал местного отделения 
партии «Единая Россия» / 
@ergopodolsk 

Запасай 
здоровье 
летом!  
В городском округе Подольск полным 
ходом идет летняя оздоровительная 
кампания, – до сентября в двух 
муниципальных и одном федеральном 
лагерях отдохнут и наберутся сил более 
2600 детей   
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Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», за время с 
открытия класса,  вернув-
шиеся из зоны СВО бойцы 
успели освоить азы про-
граммирования и часто ис-
пользуемых компьютер-
ных программ. 

«Ежегодно реабилитацию 
в Московской области прохо-
дят тысячи людей. Но сегод-
ня объем необходимой помо-
щи вырос за счет участников 
специальной военной опера-
ции. Мы очень рады, что со-
вместно с Министерством 
социального развития Мо-
сковской области и админи-
страции Городского округа 
Подольск нам, в лице банка 
ВТБ, удалось оказать помощь 
в модернизации специализи-
рованного пансионата «Ясен-
ки», оснастив его современ-
ным оборудованием в виде 
компьютерного класса. При-
нимая во внимание всю зна-
чимость заслуг ветеранов 
СВО для нашей страны, счи-
таем большой честью для 
нас принять участие в этом 
проекте», - рассказала управ-
ляющий бизнес-группой "По-
дольская" Юлия Волгина, ее 
цитирует официальный сайт 
администрации городского 
округа. 

Отмечается, что для 
многих подопечных 
центра формат дальней-
шей профессиональной 
деятельности изменил-
ся навсегда. Участники 
СВО, не имеющие воз-
можности полноценно 
передвигаться, теперь 
смогут работать толь-
ко удаленно. Поэтому 
новые навыки и уме-

ния им весьма и весьма при-
годятся.

 «Банк ВТБ в рамках своей 
социальной миссии самой 
приоритетной для коман-
ды задачей видит улучше-
ние жизни людей. Оказы-
вая социальную поддержу 
и помогая нашим клиен-
там в такое непростое время, 
мы придерживаемся стра-
тегии развития качествен-

ных продуктов и сервисов, 
направленных на поддерж-
ку населения страны. Со-
трудники Центра помога-
ют людям, участникам СВО 
заново начать жить полно-
ценной жизнью – это колос-
сальный труд. Мы не могли 
остаться в стороне. Выра-
жаю надежду, что компью-
терное оборудование со 
специализированными про-
граммами ускорит процесс 
восстановления и сделает 
его интересным и познава-
тельным»,  – заявил началь-
ник управления продаж в 
корпоративном канале – ви-
це-президент Банка ВТБ 
Илья Ермаков.

Наш корр. по материалам сай-
та администрации городско-
го округа Подольск / подольск-
администрация.рф 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Встреча состоялась в фи-
лиале Центра поддерж-
ки участников СВО и их 
семей, расположенном в 
доме 61/31 на улице Ком-
сомольской. «Военнослу-

жащий попросил оказать 
посильную помощь бой-
цам. Оперативно заку-
пим всё необходимое на 
средства, собранные по-
дольчанами через бла-

готворительный фонд 
«Культурное развитие мо-
лодежи г. Подольска». 
Выражаю большую бла-
годарность нашим жите-
лям, коллективам и руко-
водителям предприятий 
Городского округа. В 
очередной раз ваше 
неравнодушие помо-
гает быстро оказы-
вать поддержку во-
инам. Призываю 
присоединяться 
каждого!», – напи-
сал Дмитрий Жари-
ков в своем телеграм-
канале.

Так, на днях совместно с 
представителями Климов-
ского специализированного 
патронного завода одному из 
военнослужащих уже была 
передана моторная лодка, а 
также тяговый аккумулятор 
с зарядным устройством. 

По словам Дмитрия Жа-
рикова, предприятия, орга-
низации и жители Подоль-
ска регулярно отправляют на 
фронт медикаменты, одеж-

ду, средства личной гигиены 
и продукты. «Наши волонте-
ры ежедневно принимают от 
людей, сортируют, формиру-
ют гуманитарные посылки 
для военных по адресу: ул. 
Ульяновых,1. Уточнить ин-
формацию можно по телефо-
ну 8(4967) 50-04-93», – отме-
тил глава округа.

Кроме того, в Подольске 
продолжает работу отделе-

ние филиала Госфонда «За-
щитники Отечества».  Воен-
нослужащие и их близкие 
могут обратиться по телефо-
ну: 8 (925) 609-70-42 или по 
адресам функционирования 
Центра поддержки участни-
ков СВО и их семей:       
 ул. Чистова, д. 11/8, 

(каб. 111);      
 ул. Комсомольская, д. 61/31;       
 тел.: 8 (496) 757-77-71 

и 8 (964) 724-12-65.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

подольск помогает

Наш долг – помогать    
Глава городского округа Подольск встретился с участником спецоперации на Украине 
и пообещал оказать посильную помощь бойцам, находящимся на передовой 

В «Ясенках» открылся современный 
компьютерный класс     
Он оснащен всем необходимым и поможет в деле реабилитации инвалидов и ветеранов боевых действий 

Дмитрий 
ЖАРИКОВ, 
глава городского 
округа Подольск:

– Наши воины – это пример 
настоящей преданности своей 
стране и соотечественникам. 
Они не остановятся ни перед 
чем, обеспечивая безопасность 
народа, защищая независимость и 
суверенитет России. Мы и дальше 
будем находиться не связи нашими 
защитникам, которые проявляют 
стойкость, силу духа и сделаем все 
возможное для того, чтобы они 
чувствовали, что мы рядом.

”

Ежегодно плановую 
помощь в «Ясенках» 
оказывают 2 тыс. 
человек. С февраля 
2023-го здесь бесплатно 
принимают вернувшихся 
со спецоперации бойцов. 
Сегодня в Центре уже 
прошли реабилитацию 
21 участник СВО и 
23 инвалида боевых 
действий. Курс 
реабилитации составляет 
21 день
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Режиссером «Мятежников» 
является Владимир Але-
ников – автор знаменитых 
«Приключений Петрова и 
Васечкина, обыкновенных 
и невероятных», биографи-
ческой драмы «Небесная 
команда» и многих других 
фильмов, – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Картина, которую снима-
ют в Подольске, – это дра-
матическая история о детях-
инвалидах, которых органы 
соцзащиты забрали из небла-

гополучных семей, и теперь 
они оказались в интернате 
для сложных подростков. За-
ведение становится для них 
домом, которого их пыта-
ются лишить, закрыв ин-
тернат. «Драматические 
перипетии фильма преоб-
ражают ее и всех обитате-
лей дома-интерната. Дей-
ствие картины происходит 

в наши дни. Сюжет вдох-
новлен реальными событи-

ями»,  – говорится в матери-
але. Выход фильма в прокат 
запланирован на весну сле-
дующего года. Отмечается, 
что в картине профессиональ-
ных актеров практически нет. 
«Провести съемки решили 
именно в Подольске, потому 
что понравились улицы, воз-
дух, атмосфера. Да и по сю-
жету у нас город небольшой, 
поэтому Подольск отлично 
подошел»,  – рассказал дирек-
тор картины Михаил Десят-
ков, его цитирует «Официаль-
ный Подольск».

Вторая картина, которую 
снимают в округе, – «Твер-
ская. Любой ценой» – отно-
сится совсем к другому жан-
ру. Это детектив. Работа над 

сериалом проходит в разных 
городах Москвы и Москов-
ской области, одним из кото-
рых стал Подольск. «По сюже-
ту главный герой – начальник 
УГРО Тверская майор Соболев, 
на первый взгляд живет двой-
ной жизнью. С одной стороны, 
наивный провинциал, уважа-
емый суперпрофи. А с другой 
– работает на криминально-
го бизнесмена Неретина, ко-
торый использует Соболева в 
своих делах, но сам попадает 
в ловушку. Во втором сезоне 
приключения майора Соболе-
ва и его команды продолжа-
ются. И, как и в первом сезоне, 
каждая серия – расследование 
по горячим следам. У главно-
го героя появляется новый 
враг  – вип-персона Липранди.
Среди известных актеров, по-
нимающих участие в съемках: 
Иван Колесников, Игорь Фи-
липпов и Лукерья Ильяшен-
ко», – сообщает «Официаль-
ный Подольск». 

По словам директора съе-
мочной группы Любови Невзо-
ровой, наш округ выбрали по 
причине того, что он являет-
ся одним из самых красивых и 
архитектурно выразительных 
городов Московской области. В 
Подольске съемки проходили 
на Революционном проспекте, 
а также улицах Февральской и 
Большой Зеленовской. На экра-
ны картина должна выйти в 
следующем году. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Общество с ограничен-
ной ответственностью «Фак-
тор» (ОГРН 1157847181810 
И Н Н  7 8 1 1 2 0 2 4 1 0  К П П 
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ЮНИКРЕДИТ БАНК г. Мо-
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площади для размещения 
агитационных материалов 
зарегистрированных канди-
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губернатора Московской об-
ласти, которые состоятся 10 
сентября 2023 года, на стра-
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платежи, взимаемые на 
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Прайс-лист на размещение агитационных материалов 
от кандидатов, участвующих в выборах 

В Подольске 
снимали кино     
Этим летом город стал съемочной площадкой сразу для 
двух художественных фильмов – драмы «Мятежники» 
и детектива «Тверская. Любой ценой»


